

Elftes Kapitel.

Wiedervereinigung der Familie Douglas in der Kapstadt. — Die Seeräuber-Brigantine kommt zum Vorschein. — Beschießung und siegreicher Kampf am Lande. — Trauriges Ende des Sakalava. — Kapitän Godwin wird schwer verwundet, macht sein Testament und stirbt.



Zwischen war General Douglas aus Indien nach dem Kap zurückgekehrt, um hier seine neue Stellung als Zweitekommandierender zu bekleiden. Er bezog seine frühere Wohnung im Roten Turme, einem festungsartigen Gebäude außerhalb der Stadt, und verkehrte viel mit der Familie Widing, als alten lieben Freunden. Aber leicht stellen wir uns vor, welche Sorgen um die Seinigen ihn folterten, bis zuerst Kapitän Warren auf dem Vampyr,